

ABSTRAK

MUSLINDA 105 191 109 716. 2021. *Dampak Lingkungan Sekolah Terhadap Pergaulan Siswa di MTS Babussalam Galesong.* Dibimbing oleh Nurani azis dan ya'kub..

Tujuan dari penelitian ini yaitu Untuk Mengetahui Dampak Lingkungan Sekolah di MTS Babussalam Galesong Kabupaten Takalar, Untuk Mengetahui Pergaulan Siswa di MTS Babussalam Galesong Kabupaten Takalar, Untuk Mengetahui Dampak Lingkungan Sekolah Terhadap Pergaulan Siswa di MTS Babussalam Galesong Kabupaten Takalar.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian adalah Kepala Sekolah dan Guru. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu pedoman observasi, pedoman wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu teknik reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian dapat dirangkum sebagai berikut: 1) Lingkungan sekolah peserta didik tergolong baik dimana interaksi antar sesama siswa berjalan dengan baik, yang menunjukkan bahwa lingkungan sekolah yang baik akan memberikan pengaruh positif terhadap siswa begitupun juga sebaliknya lingkungan yang tidak baik akan memberikan pengaruh negatif terhadap siswa baik dilihat dari interaksi antara sesama siswa di lingkungan sekolah, bagaimana siswa bersikap sebagaimana mestinya kepada guru dan teman sebaya, dan sadar akan kewajiban dan tugas mereka sebagai siswa. 2) Pergaulan siswa baik dalam kondisi belajar ataupun istirahat siswa banyak menghabiskan waktu bersama dengan teman-temannya, oleh sebab itu seorang siswa harus bisa memilih teman yang baik dalam hal pergaulan, dimana guru sangat berperan penting mengawasi siswa didalam lingkungan sekolah, karena pada masa sekolah teman sekolah sangat berpengaruh dalam hal pergaulan. Sebagai pendidik harus memberikan contoh yang baik kepada siswa agar hubungan yang terjadi antara guru dan siswa ataupun siswa dengan siswa dapat membantu dalam proses perkembangan bagi setiap individu. Selalu juga meperhatikan siswa karena dalam lingkungan sekolah terdapat 4 seolah yaitu Mts, MA, SMP, dan SMA, jadi hubungan antar sesama siswa menunjukkan sesama murid yang saling berteman, mengajak dan diajak, saling bertukar cerita, saling mendisiplinkan diri agar tidak menyinggung perasaan teman. 3) Bahwa pengaruh lingkungan sekolah dapat berdampak positif maupun negatif terhadap pergaulan siswa sebagai seorang pendidik haus megetahui karakter dari masing-masing siswa agar pendidik dapat meberikan arahan serata bimbingan yang baik kepada siswa, karena lingkungan yang baik akan memberian dampa yang baik pula terhadap pergaulan siswa agar berperilak sesuai dengan aturan yang ada.

Kata Kunci: Lingkungan Sekolah, dan Pergaulan Siswa